



Trampolin-Verein „Die Kängurus“ Dauernheim 3 x Gold für Trampoliner der Kängurus

Große Glücksmomente für Charmaine Buchholz und Miguel Feyh vom Dauernheimer Trampolin Verein „Die Kängurus“ bei den Deutschen Meisterschaften in Dessau. Dort fanden am Wochenende in der Anhalt-Arena die Meisterschaften in den Disziplinen Einzel und Synchron statt.

Charmaine Buchholz triumphiert gleich zwei Mal und holt sich in beiden Wettbewerben die Goldmedaille. Im Einzel war der Titel in der Altersklasse der A Juniorinnen (17-21 Jahre) heiß umkämpft. Sie beweist Nervenstärke und springt ihre Kürübung im Finale sauber durch und setzt sich mit nur einem Zehntel Vorsprung an die Spitze. Im Synchron geht sie mit ihrer Partnerin Christine Scholdt von der TG Dietzenbach als Titelverteidigerinnen in der höchsten Klasse bei den Damen an den Start. Im Vorkampf springen sie noch mit leichten Abstimmungsschwierigkeiten und erreichen den 2. Rang von 19 Paaren.

Im Finale der besten 8, zeigt sich ihre gewohnte Klasse, beide springen ihre 10 teilige Übung zusammen sauber und sehr synchron durch und erreichen eine Punktzahl von 45,71 Punkten. Diese Punkte addieren sich aus den Werten für Haltung, Synchronität, Horizontale Abweichung der Sprünge auf dem Trampolin und der Schwierigkeit der Übung.

Das nachfolgende und nach dem Vorkampf auf Platz 1 liegende Paar, bestehend aus den beiden Olympia Perspektivkader Turnerinnen Leonie Adam und Aileen Rösler, gibt sich große Mühe dieses Ergebnis zu übertrumpfen, kommt aber auf Grund der geringeren Schwierigkeit nur auf 45,34 Punkte und somit ist die Freude bei den Hessen groß und Charmaine Buchholz bekommt ihre zweite Goldmedaille an diesem Wochenende mit großem Applaus umgehängt.

Auch für Miguel Feyh ist es ein großer Tag als am Sonntag die Nationalhymne für ihn und seinem Partner Valentin Rich von der SG Frankfurt Nied gespielt wird.

Beide dominieren mit ihrer außerordentlich schwierigen Kür den Wettbewerb der Altersklasse 13/14 und können nach 2018 mit gut 5 Punkten Vorsprung erneut ganz oben auf dem Treppchen stehen.

Ebenfalls an den Start bei den Deutschen Synchronmeisterschaften geht unser reines Känguru-Duo Paul Dousa und Paolo Feyh, beide müssen sich zum ersten Mal in der Altersklasse der 13/14 Jährigen behaupten und schaffen auf Antrieb den Einzug ins Finale und schließen den Wettkampf mit einem tollen 5. Platz ab. Für unsere Top Athleten ist das Wettkampfsjahr noch nicht zu Ende. Im November tritt erstmals eine Juniorenmannschaft der Kängurus bei den Deutschen Mannschaftsmeisterschaften an und Charmaine und Miguel haben sich bereits für die im Dezember stattfindenden Jugendweltmeisterschaften in Tokio qualifiziert und befinden sich nun in der direkten Vorbereitung auf diesen Höhepunkt des Jahres 2019.

